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Mitgliederversammlung 2020 

Ergebnisprotokoll zur Sitzung vom 12.2.2020 

 

Beginn: 
Ende: 

20.02 Uhr 
21.28 Uhr 

Sitzungsleitung:  
Protokollführung:  

Dagmar Mumme 
Sandra Blomberg 

TeilnehmerInnen: 
 

Sarina Lukis, Robin Hildebrandt, Anette Jeske, Yvonne Boppel, 
Stefanie Scheele, Karin Afonso Manuel, Ira Nüßler, Frau 
Hartmann-Thiel, Dagmar Mumme, Sandra Blomberg 

Anzahl Protokollseiten: 3 

 

Tagesordnung: 

TOP 
Nr. 

Thema Wer Bemerkungen für das Protokoll 

1 Begrüßung Dagmar 
Mumme 

Dagmar begrüßt alle anwesenden Mitglieder. Frau 
Hartmann-Thiel kommt entschuldigt etwas später hinzu. 

2 Genehmigung 
des Protokolls 

alle Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 13. 
Februar 2019 wird einstimmig genehmigt. 

3 Bericht des 
Vorstands 

Dagmar 
Mumme 

Rückblick auf die Aktivitäten des vergangenen Jahres:   
- beim ersten Elternabend der damals angehenden ersten 
Klassen hat Ira Nüßler unseren Förderverein vorgestellt. 
Hieraus resultierten spontane Anmeldungen und diverse 
Shirtbestellungen. 
- An der Ferienpassaktion der Gemeinde Algermissen hat 
der FöV nicht teilgenommen. 
- Einschulung (17.08.): Im letzten Jahr haben wir die 
Getränke erstmalig über die Firma Lairich bezogen. Wir 
bedanken uns herzlich bei Katleen Grunewald und 
Stefanie Scheele für deren Hin- und Rücktransport. Dank 
gebührt außerdem den Eltern der jetzigen 2. Klassen für 
ihren hochmotivierten, reibungslosen Einsatz beim Auf- 
und Abbau sowie der Organisation und Betreuung des 
Buffets.    
- 25.10.2019 Willkommensfest: Auch dieses Jahr wurden 
Hot Dogs und Äpfel-Crumble angeboten. Die 
Veranstaltung kam wieder gut an, insgesamt weiterhin 
wiederholenswert. Durch eine gute Vorabsprache mit 
Frau Peter und Frau Vonberg als Klassenlehrerinnen der 



2/3 
 

ersten Klassen konnte unser Willkommensfest gleich als 
gemeinsame Klassenveranstaltung wahrgenommen 
werden.  
- Lühnder Weihnachtsmarkt am ersten Advent: Unser 
Hüpfburg-Angebot wurde wieder gut angenommen, 
allerdings wollen wir in Zukunft deren Betreuung durch 
die Elternvertreter mitorganisieren lassen, um eine 
breitere Mitarbeit der Eltern gewährleisten zu können.  
Unser Elternaufruf soll dementsprechend verändert 
werden. 

4 Bericht der 
Kassenwartin 

Karin 
Afonso 
Manuel 

Insbesondere dank großzügiger Einzelspenden (Familie 
Nüßler, Volksbank Hildesheim- Lehrte- Pattensen, Spende 
aus der Lühnder 900- Jahrfeier, Bürgerstiftung 
Algermissen sowie des Fastnachtsvereins Lühnde) kann 
Karin über ein finanziell gesehen sogar noch besseres Jahr 
als 2018 berichten. Am 31.12.2019 hatte unser Verein 103 
Mitglieder. Näheres siehe Anlage.  

5/ 
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 Bericht der 
Kassenprüfer 
 
 
Entlastung des 
Vorstandes 

Ira 
Nüßler 
und 
Sonja 
Tauchert
- Honig 

Ira berichtet von der Kassenprüfung am 13.01.2020 und 
bescheinigt Karin eine einwandfrei geführte Kasse. Sie 
bittet somit um Entlastung des gesamten Vorstandes.  
 
Der Vorstand wird einstimmig entlastet. 

7 Wahlen Alle Unter Robin Hildebrandt als Wahlleiter werden folgende 
Personen gewählt:  

- 1. Vorsitzende: Yvonne Boppel (einstimmig 
gewählt) löst Dagmar Mumme ab 

- 2. Vorsitzende: Stefanie Scheele (einstimmig 
gewählt) löst Yvonne Boppel ab 

- Stellvertretende/r  2. Vorsitzende/r:  vakant 
- Schriftführerin: Ira Nüßler (einstimmig gewählt) 

löst Sandra Blomberg ab 
- 2. Kassenprüferin: Christiane Gold wird in 

Abwesenheit einstimmig gewählt 
- Beisitzer: Sarina Lukis und Dagmar Mumme 

werden vom Vorstand gefragt und eingesetzt. Wir 
danken Anette Jeske und Nadine Glatzel für ihre 
geleistete Arbeit!    

8 Ausblick auf 
das 
kommende 
Jahr 

Dagmar 
Mumme 

- am 24.04. soll ein Basar/Flohmarkt stattfinden. Es wird 
zu prüfen sein, ob und wie wir hierzu noch mehr Werbung 
machen können. Der Vorstand arbeitet an weiteren 
möglichen Programmpunkten. 
- für den 03.07. ist ein Sommerfest des Fördervereins in 
Planung. Dieses soll ohne Anwesenheitspflicht der Lehrer 
stattfinden, weil diese bereits an diverse Zusatztermine in 
dieser Woche gebunden sein werden. 
- Juni/Juli: Vorstellung des FöV auf dem ersten 
Elternabend der zukünftigen 1. Klassen 
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- die Ferienpassaktion soll zukünftig entfallen 
- 29.08.:  Einschulung 
- 30.10.: Willkommensfest 
- 1. Advent: Weihnachtsmarkt 

9 Verschiedenes alle - Klasse 2000 wird wieder vom FöV für alle 4 Jahrgänge 
finanziert werden. Karin Afonso Manuel wird erneut 
weitere Sponsoren ansprechen. 
- Dagmar Mumme betreut in Zukunft: 

1. die ausleihbare Spielzeugkiste  
2. den ausleihbaren Grill – Kaution: 30 Euro 
3. die ausleihbaren Bierzeltgarnituren – Kaution: 20 

Euro 
- Ira Nüßler übernimmt die Bestellungen unserer 
Schulshirts 
- Frau Hartmann- Thiel entschuldigt sich noch einmal für 
das falsche Datum der Mitgliederversammlung im 
Elternbrief.  

- Auf Rückfrage bei der Einschulung wird Frau 
Hartmann- Thiel durch die Gemeinde klären 
lassen, ob zukünftig unser neuer Turnhallenboden 
bei solchen Veranstaltungen abgedeckt werden 
muss. 

- Aus der Weihnachtslotterie der Algermissener 
Bürgerstiftung werden die Grundschulen Lühnde 
und Algermissen jeweils 3.000,00 Euro erhalten!  

- Yvonne Boppel schlägt vor, dass die Vorstandstreffen 
zukünftig an jedem ersten Mittwoch des Monats 
stattfinden sollen. Das nächste Treffen wird daher am 
04.03. um 19.30 Uhr in der neuen Brasserie San Maurizio 
sein. Eine Veröffentlichung der jeweiligen Termine soll 
auch auf der Homepage erfolgen. 
- Unsere neue Vorsitzende Yvonne Boppel überreicht 
Dagmar Mumme und Sandra Blomberg Blumen und ein 
kleines Präsent als Dankeschön für geleistete 
Vorstandsarbeit. 

 

Die nächste Mitgliederversammlung wird am Mi, den 10. 02. 2021 um 20 Uhr wie gewohnt 

im Lehrerzimmer der Grundschule sein! 

 

 
       (Schriftführerin) 
 


